



**ACCIDENTE DE TRANSITO.** Asunción, julio 29. Al menos 20 personas murieron, muchas de ellas niños, al colisionar un autobús de turistas argentinos contra un camión cargado de hierros. Tres horas después los sobrevivientes fueron trasladados a hospitales. (Reuter).

## Mueren 20 en Accidente de Tránsito en Paraguay

ASUNCION, julio 29 (UPI).— Unos 20 muertos y 15 heridos, la mayoría turistas argentinos a bordo de un ómnibus turístico, es el saldo provisional de un accidente carretero seguido de un incendio en Caapucu, a unos 130 kilómetros al sureste de Asunción.

Sólo ocho muertos del accidente, ocurrido anoche, entre ellos dos niñas, fueron hasta el momento identificados por las autoridades.

El ómnibus perteneciente a la firma argentina "Vidal Turismo" provenía de la ciudad de Wilde en los suburbios de Buenos Aires, trayendo personas que pensaban "pasar unos días en Asunción" según dijo la guía turística Reyna Luisa Palares.

El accidente se produjo en la ruta número uno, que enlaza Asunción con Encarnación, frente a la ciudad argentina de Posadas, con el Río Paraná de por medio.

Un camión de carga chocó de frente al ómnibus que se incendió calcinando a sus ocupantes.

Pallares dijo que el camión transitaba en sentido contrario y se adelantó a un automóvil: "Nos chocó de lleno a nosotros".

"El fuego no nos dejó ni

un minuto; parecía que nos hubieran rociado con petróleo", dijo la guía turística.

Añadió que "yo iba delante, pero fui al fondo a charlar con unos pasajeros. Nos salvamos los que veníamos en los últimos asientos. De los de adelante no quedó ninguno".

Diez pasajeros no sufrieron lesiones.

El camión transportaba desde Asunción columnas de hierro hasta la zona de la futura represa paraguayo-argentina de Yacreta.

### El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, julio 29 (UPI).— El café para entrega futura, cerró hoy con baja de 155 puntos a 22 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata, cerró hoy en inalterado.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores, fueron como sigue:

Guatemala .....	130.00
El Salvador .....	130.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo .....	128.00



**ASESINAN A VICEALMIRANTE.** Madrid, julio 29. Transeúntes observan el automóvil con vidrios destrozados, a bordo del cual fue asesinado hoy en Madrid el vicealmirante Fausto Escrigas. (AP).

## Considerable Incremento de Deuda Guatemalteca

GUATEMALA, julio 29 (DPA).— La deuda externa de Guatemala al 31 de diciembre de 1984 sumaba 2.258 millones de dólares, de los que 1.081 millones correspondían al gobierno central y sus agencias y 1.177 millones al Banco Central de Guatemala, según informaciones oficiales.

Se considera que durante los seis meses del presente año la deuda ha tenido un considerable in-

## En Israel

# Consideran la Pena de Muerte para Terroristas

JERUSALEN, julio 29 (AP).— El gabinete israelí, ante la indignación pública por el asesinato de dos maestros, decidió hoy aumentar la seguridad en la ocupada margen occidental del río Jordán y reconsiderar la pena de muerte para los terroristas.

Mientras tanto, el Ministro de Exportación y Comercio Ariel Sharon dijo que Israel debería bombardear las bases palestinas en Jordania para evitar que los guerrilleros ataquen a los israelíes.

Sharon dijo en Radio Israel que los palestinos no deberían ser inmunes

simplemente porque se encuentran en Jordania. —Favor pase a la página 11.

## En Colombia

# Siguen Combates entre Ejército y Guerrilla

BOGOTA, julio 29 (UPI).— Los combates entre los guerrilleros del Movimiento 19 de Abril y miembros del ejército en la zona norte del departamento del Valle, se intensificaron este fin de semana con un saldo de por lo menos 16 muertos.

Fuentes castrenses aseguraron que en los combates de los últimos cuatro días han muerto 14 guerrilleros, un teniente del ejército y un policía y otros nueve soldados han resultado heridos.

Se confirmó además —Favor pase a la página 23.

## Estados Unidos Estudia Plan Financiero Peruano

WASHINGTON, julio 29 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan dijo hoy a través del portavoz, Charles Redman, que el nuevo programa financiero peruano "será juzgado por su solidez, profundidad y credibilidad".

Redman añadió que de

momento no se formularán comentarios oficiales sobre sus pormenores.

El Presidente de Perú, Alan García, anunció ayer al asumir su cargo presidencial que destinará sólo el 10 por ciento del valor de sus exportaciones, o sea unos 310 mil.

—Favor pase a la página 11.

## Asesinan a Vicealmirante en una Calle de Madrid

MADRID, julio 29 (EFE).— El vicealmirante Fausto Escrigas Estrada, Director General de Política en el Ministerio de Defensa fue asesinado hoy en un atentado perpetrado en una céntrica calle de Madrid.

El conductor de su automóvil oficial sufrió heridas muy graves, tras recibir los disparos de un individuo que utilizó la munición que habitualmente emplean los separatistas vascos de ETA.

El militar asesinado murió tras ser ametralla-

do en una zona en la que se encuentran viviendas militares.

El conductor, Francisco Marañón García, de 57 años, recibió el impacto de varias balas en la cabeza que le originaron un edema cerebral, según fuentes de la ciudad sanitaria La Paz, donde se en-

—Favor pase a la página 11.



**ULTIMADO.** Madrid, julio 29. El vicealmirante Fausto Escrigas, de 60 años, asesinado hoy en Madrid. (Reuter).

## Israelíes Bombardean una Base Palestina en Beirut

BEIRUT, julio 29 (AP).— La aviación israelí bombardeó hoy una base guerrillera palestina situada en el valle del Bekaa en represalia por un ataque de musulmanes shiitas.

Las autoridades libanesas informaron que seis aviones israelíes sortearon varios cohetes tierra-aire y abatieron el edificio de dos pisos en la base palestina cercana a Barr Elias, situada a 50 kilómetros al este de Beirut y a 16 al oeste de la frontera siria.

La base es mantenida por el comando general del Frente Popular para la Liberación de Palestina, una facción extremis-

por Siria y capitaneada por el ex oficial del ejército sirio Ahmed Jibrul.

La policía dijo que dos aviones Kfir de construcción israelí bombar-

dearon el edificio mientras que los otros cuatro les brindaron protección.

La policía dijo que los —Favor pase a la página 23.

## Resumen mundial

Por UPI

### Venezuela Anunciará Precio Petróleo

CARACAS, julio 29.— El gobierno venezolano anunciará esta semana los nuevos precios de sus crudos pesados y extrapesados para que coincidan a las decisiones adoptadas en la reciente reunión de la OPEP, en Ginebra, informó el Viceministro de Energía y Minas, Hernán Anzola.

### Rescatan a Víctimas de Accidente Aéreo

BOGOTA, julio 29.— Las 81 víctimas del accidente del avión militar DC-6 que cubría la ruta entre Leticia y Bogotá fueron rescatadas y sepultadas. —Favor pase a la página 23.



**INDEPENDENCIA DEL PERU.** Lima, julio 29. El Presidente de Perú, Alan García Pérez, saluda al público reunido cerca del Palacio de Gobierno, luego de asistir al desfile militar, en celebración de la independencia del Perú. (Reuter).

## Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, julio 29 (AP).— La Bolsa de Valores cerró hoy en baja debido a la incertidumbre del panorama de las tasas de intereses.

El promedio Dow Jones de 30 valores industriales bajó 12.32 y cerró a 1,344.76 media hora antes del cierre de operaciones.

Las tasas de interés mostraron un aumento en la jornada, mientras los —Favor pase a la página 23.